

平成 29 年 6 月

フェンシング、アジア選手権大会

大石姉弟が共に銅メダルを獲得

当社の大石栞菜と大石利樹が香港で開催されたアジア選手権大会（6月15日～6月20日）の団体種目で共に銅メダルを獲得いたしました。

アジア選手権大会は、世界選手権、ワールドカップと並び重要とされる大会で、世界ランキングを決定するポイントを獲得できる大会です。姉の大石栞菜は女子エペ個人・団体戦に出場し、個人 33 位、団体 3 位。弟の大石利樹は男子フルーレ団体戦に出場し、団体 3 位という結果となりました。共に団体戦の銅メダル獲得に貢献いたしました。

今後も山九グループは、挑戦し続けるトップアスリートを支援するとともに、従業員一体となって応援してまいります。



女子エペ 個人・団体
大石栞菜（写真左）

男子フルーレ 団体
大石利樹（同右）

大石栞菜選手コメント

今回、香港で行われたアジア選手権大会の団体戦で 3 位になりメダルを獲得することが出来ました。この結果は、皆様のご声援、ご支援の賜物と思っています。入社 3 年目でやっと形になる結果を残せたことを素直に喜ぶとともに更なる精進を目指し、頑張っていきたいと思いますので、これからもよろしくお願いいたします。

大石利樹選手コメント

アジア選手権大会という舞台で表彰台に上がった事をとても嬉しく思います。応援していただいた皆様、御声援ありがとうございました。今後の大会では団体戦だけでなく、個人戦でも表彰台に上られるよう努めていきたいと思っています。